

特別寄稿 城山太郎

7月12日に松山城で斜面が崩壊した災害に伴い、8月9日に開かれた市議会で清水義郎市議は97年に松山市畠寺で市所有の宝谷池が決壊して住宅30棟が浸水被害を受け、市が1億3千円の損害賠償を行ったことを取り上げたうえで「当時と比較して市の責任に対する姿勢があまりにも見えてこない」と追及。野志克市長は「城山の崩壊は、現時点では原因が不明」と言い、賠償金の支払いには首を縊に振らなかつた。

報道陣に応じたのが発生から4日も経つた16日。しかも「ぶらさがり」会見という形で、これでは見どきに詰め寄られた記者団に詰め寄られたので応じましたという消極的な姿勢にしか映らず、空白の4日間」の詳しい説明も今までなかった。

稻村の火の発信力

災害対応をめぐって

は、阪神淡路大震災で自

己池と崩壊の市の過失責

任は、今回の方が重いの

では」と問いただした。

野志克市長は「城山の

崩壊は、現時点では原因

が不明」と言い、賠償金

の支払いには首を縊に振

らなかつた。

今回の崩壊で最も問わ

れているのが、崩落の原

因解明と市の管理責任

が不明」と言い、賠償金

の支払いには首を縊に振

らなかつた。

野志克市長は「城山の

崩壊は、現時点では原因

が不明」と言い、賠償金

の支払いには首を縊に振

らなかつた。

野志克市長は「城山の

崩壊は、現時点では原因

が不明」と言い、賠償金

の支払いには首を縊に振

らなかつた。

野志克市長は「城山の

崩壊は、現時点では原因

が不明」と言い、賠償金

の支払いには首を縊に振

らなかつた。

衛が地震の揺れで津波が押し寄せると察知して自分の田で刈り取つたばかりの稻を燃やして、村人に火事が起きたと思われて高台に避難させた儀として語り継がれています。今は今でも「稻村の火」として語り継がれて、大規模な災害、総理が発生直後にコメントする、国民へ安全安心を重んじ役割なのだ。

市民らに広がる声

「市長の資質に欠ける

市民らに広がる声

「報道陣が沢山なら

来ないで欲しい」

「報道陣が沢山なら

来ないで欲しい」

「3人も行方不明になつた今回の崩落では、まず市長が救出活動と復旧工事に全力を傾けているとともに、被災者が安心する情報発信するは当たり前」行政関係者「広報を含む初動体制が欠落していた」と指摘したうえで市長が4日間も言葉を発しないといふ対応は、いう責任からほど遠く、前代未聞だと批判する。カメラの前に立たなくてもペーパーコメントを出することはできたはずであり、これさえも拒むよう見えるのは「緊急搬入道路の傾きと崩壊の因果関係を報道陣から問い合わせたのは」とも推察する。

「妹妹で営むお弁当屋

7月にオープンした店内は地元の食材を使用した手作りのお弁当が常時約4種並びます。おすすめは浜千鶴のムネ

とモモを使用した唐揚げ。辛い特製ダレに1日漬け込んだお肉が柔らかくボリューム満点で絶品。希望があれば5分程で揚げたても提供してくれます。今後は土曜限定の週替わりカレーも予定中です。

「市長としての責任と覚悟が欠けている」という声は過剰な対応からも見受けられました。今後は土曜限定の週替わりカレーも予定中です。

7/17オープン。働くママたちに楽ができるようになると家庭の味を再現しています。メニューは全てグルテンフ

リーでスイーツも罪悪感ゼロ!人気のお弁当は日替わりでメインと副菜が約10種、胡椒など刺激物を使用しないめ小さい子も食べられます。スイーツとセットがおすすめです。

まいたうんのスタッフが足で集めた気になるお店を紹介!

気になるね!アノお店

体に優しいごはん

リードスイーツも罪悪感ゼロ!人気のお弁当は日替わりでメインと副菜が約10種、胡椒など刺激物を使用しないめ小さい子も食べられます。スイーツとセットがおすすめです。

まいたうんのスタッフが足で集めた気になるお店を紹介!

まいたうんのスタッフが足で